

# Les Iris se sont réunis pour célébrer leur Lac

PHOTOS  
MURIEL ANTILL



Toutes les conditions de sécurité sont remplies: à l'eau!



Pascal, à l'aise, avec le temps agréable de samedi dernier.



Un exercice de sauvetage parfait: deux hommes sont annoncés en perdition sur le Lac de Neuchâtel. Les sauveteurs des Iris sont rapidement sur place. Ils sont à disposition jour et nuit, chaque jour de l'année.

## Une vraie tradition aux Iris

Les Pirates des Iris et les sauveteurs d'Yverdon-les-Bains ont eu le beau temps pour leur Fête du Port! Avec de multiples animations au programme, et tous les efforts consentis pour que la fête soit belle, il était bien normal que le soleil décide d'être de la partie. Pour la première année, la Société de sauvetage des Iris, fondée en 1961, et les Pirates des Iris ont décidé de mettre leurs forces en commun pour organiser cette belle journée. Car le lac de Neuchâtel, pour tous les habitants des Iris, est une vraie tradition et un plaisir... de janvier à décembre!

Comme chaque année, à ce qui était la Fête du sauvetage et qui est devenue la Fête du Port, les organisateurs ont notamment fait appel au Club de modélisme naval Suisse romand. Histoire d'honorer également les... petits bateaux!

